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Creio, Senhor; Creio, Senhor,1
Tudo é possível; creio, Senhor.

Vamos ficar de pé só por um momento e curvar as nossas cabeças. Senhor Jesus, estamos a tentar, 
à nossa maneira, humilde, dizer-Te, ao cantarmos isto, que cremos. E pedimos, Senhor, que agora, que 
Tu continues a partir o Pão da Vida para nós, a dar-nos aquilo de que temos necessidade, pela Tua 
Palavra. Porque pedimos isto no Nome de Jesus. Amém.

Sentem-se. Eu tenho certeza de que, se pudéssemos... se eu dissesse a palavra suficiente agora de 
“amém”, de que as bênçãos grandiosas de Deus ainda repousariam sobre esta audiência.
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Sentei-me esta manhã e ouvi atentamente o serviço, gostei dos testemunhos, das diferentes formas 
que cada um tem de se expressar. E de ouvir os recém-chegados, o irmão Baptista aqui que veio pedir 
desculpa por ter uma opinião acerca disso um pouco errada. Por isso, eu—eu aprecio sem dúvida, o 
humano, alguém que consegue ser humano o suficiente, ou—ou cavalheiro o suficiente, também, se ele 
acha que cometeu um erro. Ele não me pediu exactamente desculpa, não era a mim que ele estava a 
pedir desculpa, era a Deus. Por isso, eu—eu gosto disso, vejam. Deus abençoe o nosso irmão e o seu 
irmão evangelista.

Bem, aquele Baptista, sabem, eu costumava pertencer à igreja Baptista, eu próprio. Eu era um 
membro da Igreja Baptista Missionária. Quando eu estou no meio das pessoas, eu sei como vocês se 
sentem. Eu sentia-me da mesma forma, cheio de algo que eu—eu não sabia o que era.

Eu lembro-me da minha primeira experiência, de ver um pentecostal, foi em Dowagiac, Michigan… 
peço-vos desculpa, eu estivera em Dowagiac numa excursão para pescar e vinha de Dowagiac para, 
para sul. para Indiana. E assim, eu vi os nomes de “Jesus” em todos os carros e por aí fora e assisti aos 
serviços deles naquele dia. E no dia seguinte eles pediram-me para vir à plataforma, para dizer algumas 
palavras e eu fui. E eu… Eles perguntaram-me a que igreja eu pertencia e eu disse-lhes que era 
Baptista.
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E naquela noite eles tinham um homem de raça negra que ia pregar e ele devia ter os seus oitenta e 
muitos anos de idade e ele veio à plataforma. O homem, eles quase que tiveram que o levar. Ele estava, 
com um daqueles longos casacos ministeriais vestidos, a gola de veludo e só uma pequena aba de pelo 
branco, de cabelo branco à volta. E eu pensei: “Todos estes homens aqui e teólogos, grandes homens, 
como é que eles deixam este serviço ser entregue a um homem desses? Bem, o homem devia estar numa 
cadeira algures, sentado”.

Eles estiveram a pregar naquele dia acerca do que Jesus fizera aqui na terra. E... mas ele pegou, 
extraiu o texto dele, creio que foi de Jó 7:20, digo eu, eu não tenho a certeza de que essa é a 
Escritura. Contudo, esta é a citação, ou parte dela: “Onde estavas tu quando eu fundava a terra, 
quando as estrelas da alva juntas cantavam e os filhos de Deus rejubilavam”? E ele falou do que 
aconteceu no Céu, enquanto eles estiveram a falar do que aconteceu na terra.
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E algures, passado cerca de vinte e cinco minutos depois de ele estar a falar, ele, o Espírito do 
Senhor ungiu-o e ele saltou para o chão e ficou à espera. Bem, havia tanto espaço, havia quase metade 
desta plataforma; e ele saiu a andar, disse: “Vocês aqui não têm espaço suficiente para eu pregar”.

Bem, eu tinha cerca de vinte anos de idade naquela altura. Eu pensei: “Se—se aquilo causa isso a 
esse idoso, o que me causaria a mim”? Por isso, entendem?

Com o interesse de manter tudo tão em ordem em prol dos nossos novos irmãos, aos quais sem 
dúvida damos as boas-vindas ao nosso companheirismo... Eu vejo, creio que eles fizeram referência a 
um padre aqui sentado, acho eu; claro, ao ser Irlandês, os meus familiares são Católicos. E assim, havia 
mais alguns, Baptistas e outros de denominações diferentes. Vocês podem ter ficado um pouco 
confusos, há pouco. Eu reparei que nenhum dos irmãos falou sobre isso, mas pensei em tentar 
esclarecê-lo. Quando o Irmão Shakarian… Depois que o pregador aqui, bom, ficou tão cheio de alegria 
por saber que a Vinda do Senhor está tão perto, ele—ele falou connosco numa língua estranha. E nós 
temos intérpretes que interpretam. Coisa que, diz a Escritura: “Se não houver intérprete, então que 
estejam calados”. Mas se—se eles falarem em línguas e depois as interpretarem, torna-se profecia. 
Assim, a pequena confusão de—de dois deles ao mesmo tempo... Agora, isso não foi nem um pouco 
confuso, vejam; porque, um deles estava a interpretar, o outro estava a profetizar. Entendem? Por isso, 
isso é…
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Eu pensei em dar a entender aos nossos irmãos, se eles não entenderam, porque um deles estava a 
transmitir correctamente… Repararam nos limites de tempo de cada um? E o outro estava tão cheio do 
Espírito, ele próprio,  que  o  Espírito  de  Deus  estava  a  profetizar  através  de  um;  a  interpretar,  o  outro
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estava a interpretar. Para que fique claro, para que vocês… nós não somos… Às vezes, para a mente 
natural… Tal como o nosso irmão precioso que pediu desculpa esta manhã. É um pouco confuso para a 
pessoa que não entende. Mas para aqueles que fazem parte do companheirismo, os veteranos da 
batalha em que estamos, ora, nós entendemos isso, o que são estas coisas. Por isso, eu pensei em dizer 
algo sobre isso, se não fizesse mal.

Agora, eu—eu sei que este não é lugar para dizer isto. Mas, sendo que toda a gente tem estado a 
dizer coisas, eu… Sabem, aquele homem disse, o homem de raça negra disse: “Vocês não têm espaço 
suficiente para eu pregar”. Vocês não têm tempo suficiente para eu pregar. [A congregação aplaude. — 
Ed.]. Falador, sem dúvida.
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Um homem disse um dia, disse: “Veio um ministro, ele fora pastor na igreja durante vinte anos. E ele 
sempre pregara exactamente trinta minutos em cada Domingo de manhã, na sua igreja”. E ele disse: 
“Neste Domingo de manhã, ele pregou durante três horas”.

E assim, o conselho de diáconos chamou-o e disse: “Pastor, nós de facto gostamos de si”. Disse: 
“Nós constantemente, sabemos que—que você toma o partido da Bíblia e das ordens Dela”. E depois 
disse: “E você corrige-nos sempre para que possamos ser, sentir-nos puros e imaculados perante Deus. 
E nós de facto gostamos de si e cremos que você é o servo de Deus. E gostamos sem dúvida dessa 
mensagem esta manhã. Mas” - disse - “há só uma coisa sobre a qual lhe queremos fazer uma pergunta”. 
Disse: “Nós cronometramos o tempo que você esteve a pregar, na qualidade de conselho de diáconos”. 
Disse: “Todos os Domingos de manhã você demora exactamente trinta minutos e hoje demorou três 
horas”. Disse: “Agora, lembre-se, nós gostamos de cada momento dessa pregação. Foi bom”. A fazerem 
o velhinho sentir-se bem, sabem.

Ele disse: “Bem, irmãos, vou-vos dizer como é”. Disse: “Todas as manhãs quando vou para… sou 
chamado ao púlpito” - disse - “eu meto um daqueles Life Savers [Life Savers é uma marca americana de 
rebuçados em forma de anel. Tradutor.] à boca” - disse ele - “e chupo-o”. E disse: “Quando acabo de 
chupar o Life Saver” - disse - “demora trinta minutos” - e disse - “aí eu paro de pregar”. Ele disse: 
“Sabem, esta manhã, eu achei que estava a demorar demasiado tempo. Cuspi. Tinha um botão dentro 
da minha boca”. [A congregação ri-se. — Ed.].
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Eu não vou pôr nada dentro da minha boca, por isso esperamos não ter alguns botões no nosso 
bolso. Mas nós estamos… Espero que isso, aqui, não tenha parecido sacrílego. Mas eu só… Sabem, até 
Deus tem sentido de humor, sabem.

Por isso, estamos muito gratos por estarmos aqui e por termos este momento de companheirismo e—
e com este grande privilégio de partirmos o Pão da Vida mais uma vez, à minha própria maneira, simples. 
Eu sei que enquanto teólogos (como aquele homem da Inglaterra disse aqui, ontem à noite); bem, eu 
detesto vir depois de uma pessoa assim, com o meu sétimo ano de escolaridade. Mas eu espero que 
Deus vos explique com que sentido dentro do meu coração digo isto. Entendem? Se as minhas palavras 
não forem correctas; as minhas intenções, eu—eu creio são correctas.

Agora, vamos ler a, a Escritura. Muitos de vocês gostam de acompanhar. E eu vou ler esta manhã, 
por alguns momentos, do Livro de Jeremias, o profeta, o capítulo 2 e vou começar agora com o versículo 
1.
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E veio a mim a palavra do SENHOR, dizendo:

Vai e clama aos ouvidos de Jerusalém, dizendo: Assim diz o SENHOR: Lembro -me de ti, 
da beneficência da tua mocidade e do amor dos teus desposórios, quando andavas após 
mim no deserto e na terra que se não semeava.

Israel era santidade para o SENHOR e as primícias da sua novidade: todos os que o 
devoravam… e ofendiam; o mal vinha sobre eles, diz o SENHOR.

Ouvi a palavra do SENHOR, ó casa de Jacó e todas as famílias da casa de Israel:

Assim diz o SENHOR: Que injustiça acharam vossos pais em mim, para se afastarem de 
mim, indo após a vaidade e tornando-se levianos?

Nem disseram: Onde está o SENHOR, que nos fez subir da terra do Egipto e nos guiou 
através do deserto, pela terra de ermos e de covas, pela terra de sequidão e sombra de 
morte, pela terra em que ninguém transitava e… não morava homem algum?

E eu vos introduzi numa terra fértil, para comerdes o seu fruto e o seu bem; mas 
quando entrastes, contaminastes a minha terra e da minha herança fizestes uma 
abominação.

E os sacerdotes não disseram: Onde está o SENHOR? E os que tratavam da lei não me
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conheceram; e também os pastores prevaricaram contra mim, e os profetas profetizaram 
por Baal e andaram após o que é de nenhum proveito.

Portanto,… pleitearei convosco, diz o SENHOR; e até com os filhos de vossos filhos 
pleitearei.

Porquanto… às ilhas de Quitim e vede; e enviai a Quedar, e atentai bem, e vede se 
sucedeu coisa semelhante.

Houve alguma nação que trocasse os seus deuses, posto não serem… deuses? Todavia, 
o meu povo trocou a sua glória pelo que é de nenhum proveito.

Espantai-vos disto, ó céus, e horrorizai-vos!… verdadeiramente desolados, diz o 
SENHOR.

Porque o meu povo fez duas maldades: a mim me deixaram, o manancial de águas 
vivas, e cavaram cisternas, cisternas rotas, que não retêm as águas.

Que o Senhor acrescente as Suas bençãos à leitura das Suas Palavras. E eu gostaria de—de 
escolher um tema derivado disso, tal como: Cisternas Rotas.
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Quando, ao ler esta Escritura esta manhã, coisa que, toda a Escritura é transmitida por inspiração... 
E vimos à Casa do Senhor para sermos corrigidos e para entendermos. E às vezes, vemos a… qualquer 
coisa no caminho.

Como este militar, há pouco tempo atrás, estava a falar connosco e a dizer que umas certas coisas, 
que talvez, talvez noutro país tenham um certo míssil, ou—ou algo com esse modelo e temos de 
descobrir algo para neutralizar isso dentro de—dentro de uma estratégia militar.

Bem, a mesma coisa acontece numa igreja, numa paróquia onde um homem está a pregar, ou se ele 
é um evangelista no terreno. Quando ele vê insurreições e algo que está a começar, a acontecer, o seu 
começo ou o que quer que seja; tem que ser esse homem, se ele é um servo de Deus, a manter essa 
coisa tão longe da mente das pessoas que elas se vão afastar disso. E não queremos que isso 
aconteça, que cheguemos a situações como essa.

Agora, durante o tempo de Jeremias, aqui, a sua profecia, passaram-se cerca de sessenta anos 
desde a morte de—de Isaías—Isaías. E eles estiveram cerca de sessenta anos sem um grande profeta. 
Houve Habacuque e alguns dos profetas secundários, inferiores, mas Isaías foi o último grande profeta. E 
as pessoas tiveram, durante este tempo, não tiveram ninguém para lhes anunciar a Palavra. Elas 
deixaram-se levar pela corrente. No entanto, elas eram o povo de Deus, deixaram-se chegar a este 
estado agora em que—em que as vemos, no momento em que Jeremias lhes veio profetizar. E Jeremias 
era também… Ele profetizou antes do exílio e também foi para o exílio com eles.
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E aí, claro, Daniel apareceu em cena depois de Jeremias. E Daniel disse que ele entendera, pela 
Escritura, em relação aos setenta anos que eles iam estar ali.

Claro, houve outro profeta entre eles, que quis fazer este jugo, ao mesmo tempo que o pôs ao seu 
pescoço, visto que seria uma coisa insignificante, visto que “dentro de dois anos, bem, Deus ia trazê-los 
a todos de volta”, mas Jeremias não caiu nessa. E sabemos o que aconteceu com o profeta que 
profetizou mal, ele morreu naquele mesmo ano. Por isso, Deus não o deixou ficar.

E agora, reparamos também nas condições das pessoas naquela época. Agora, eu não quero que me 
entendam mal (eu—eu não tenho esse propósito) no que pretendo dizer aqui: algumas Escrituras e 
anotações.
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Era costume eu não ter de—de tomar nota por escrito das minhas Escrituras e por aí fora. Mas 
depois que passei dos vinte e cinco anos de idade pela segunda vez, bem, eu—eu não me lembro das 
coisas como era costume, por isso tomo nota por escrito de uma Escritura e de certo modo sei, a partir 
daí, para onde vou. E depois, tanto tempo a orar pelos enfermos e assim por diante e fora e em viagem 
que realmente não tenho tempo para estudar isto como deveria.

Ora, mas este grande profeta desta época, foi Jeremias e ele foi algo no género de Amós e de 
muitos dos outros profetas que surgiram. Ele ficou comovido quando viu as condições da nação. Agora, 
havia lugares…
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Às vezes, quando vocês estão a falar de uma nação, podem pensar que isso está a refletir um—um 
certo grupo. Não é isso. É o quadro geral da nação. E vemos, hoje, uma—uma condição que é muito 
comparável hoje, como aconteceu nos dias de Jeremias, em que a própria nação, entrou, mais ou 
menos, completamente na idolatria; de certo modo, diria eu, afastou-se de Deus. E o fazer isso, foi por 
causa  da  fraqueza  no  púlpito.  Porque,  se  no  púlpito  tivessem permanecido  puros  e  de  acordo  com  a
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Palavra de Deus, Deus estaria a agir em todas as igrejas como está a agir entre nós, aqui. Mas eles 
afastaram-nas disso. E é sobre isso que eu—eu quero falar esta manhã. E agora, vemos que isso é 
absolutamente verdade em todas as eras.

Creio que foi Amós, (como me referi a ele há pouco), que disse que “não era profeta, nem filho de 
profeta”. Mas disse que: “Quando o leão ruge, quem não teme”?
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E se alguém já ouviu um verdadeiro leão a rugir no deserto... Estes que vocês ouvem nas jaulas aqui 
estão só a miar. Mas quando um ruge no deserto, tudo fica atento. Eu já estive na selva, a caçá-los. E 
ele é o rei dos animais e quando aquele leão ruge, até os besouros param de zumbir, tudo pára de fazer 
barulho. Os—os chacais e as—e as hienas a fazerem barulho e os outros animais e o guincho dos 
babuínos e dos macacos, os besouros, você mal se consegue ouvir. Imagine. Mas à distância, que um 
leão ruja, e todos os besouros vão parar de zumbir. Vejam, tudo tem medo dele. No entanto, há muitas 
coisas que o podem matar, mas ele é reconhecido como o rei entre os animais.

Ele disse: “Quando o leão ruge, quem não teme”? Ele disse: “Aí, falou Deus, quem não profetiza”?

E essa é, eu acho, a condição, vai de encontro a esse repto novamente, hoje. Deus falou. 
Entendem? E vemos a escritura na parede, por isso, é muito fácil profetizarmos e vermos que estamos 
no tempo do fim.

E estamos a ver Deus, provenientes de cada sector das denominações, desde o Catolicismo, a todas 
as igrejas protestantes, Buda e o que quer que seja, da Índia e seja o que for. Ele está a reunir o Seu 
povo, a reuni-los. E eu estou—estou muito feliz por isso, por ver este dia a chegar. Agora, nós… É—é um 
grande dia, um dos maiores privilégios.
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Isso, se eu tivesse de o fazer, se eu soubera antes de existir o mundo, quando éramos almas, 
fazíamos parte de Deus, visto que somos, porque estávamos Nele antes da fundação do mundo... 
Porque, só há uma forma de Vida Eterna e essa é Deus. E fazemos parte Dele. Nós não éramos 
simplesmente, não que soubéssemos e—e conseguíssemos pensar e fossemos um ser; mas estávamos 
nos pensamentos Dele, do que éramos, antes da fundação do mundo. Porque, fazemos parte Dele, do 
mesmo modo que o meu filho faz parte de mim e eu faço parte do meu pai e assim por diante. Somos 
filhos e filhas de Deus, através da Sua presciência.

E lá no passado, se eu pudesse saber como sei agora e pudesse ter olhado para o espaço de tempo 
todo e Ele me tivesse dito: “Em que época queres viver”? Eu teria dito: Nesta época, agora mesmo. - na 
véspera do—do fim da história mundial e do Reino de Deus que está prestes a ser estabelecido na terra. 
Acho que é a época mais gloriosa de todas as eras, é agora mesmo.

Vemos aqui que Israel é acusado pelo profeta, quando Deus o ordenara e enviara, eles foram 
acusados de dois pecados principais. E queremos falar dessas duas coisas que eles fizeram. E com isso, 
queremos progredir através disso. Agora, eles abandonaram Deus, o Manancial de água viva e fizeram 
para si cisternas. Eles abandonaram a coisa que Deus lhes dera e fizeram para si algo que lhes era 
conveniente. E estas cisternas, reparem, ele tinha, elas ficaram com fendas e estavam a deixar passar 
água.
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Agora, uma cisterna rota não consegue reter água. Ela vai deixar passar água. Eu fui criado numa 
quinta e sei o que é uma cisterna e as dificuldades que temos com ela.
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E esta cisterna com fendas é uma—uma imagem muito boa, acho eu, desta época, em que, no 
tempo em que (o nosso) tudo o que tentamos fazer, para fazer com que o homem chegue a um acordo, 
fazer com que as pessoas cheguem a um acordo, fazer com que as igrejas cheguem a um acordo, 
aconteceu sempre no domínio das tentativas intelectuais. Tentamos fazer com que todos os Metodistas 
se tornem Baptistas e vice-versa e em termos das diferentes denominações. E esse não era o plano de 
Deus, para começar.

Deus só tem um ponto de encontro. Ele disse lá no Livro de Êxodo que: “Eu escolhi o lugar para nele 
colocar o Meu Nome e esse é o único lugar em que Me vou encontrar com as pessoas”. E Ele escolhera 
um lugar para nele colocar o Seu Nome. E o lugar onde Ele colocou o Seu Nome, foi o lugar em que Ele 
se encontrou com Israel. Ele tem um lugar em que se encontra com a Sua igreja hoje e Ele escolheu 
esse Nome e esse Nome é Jesus Cristo. E aí é onde Ele se encontra com o verdadeiro crente, quando ele 
está em Jesus Cristo. Foi aí onde Deus escolheu colocar o Seu Nome.
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Vocês dizem: “O Nome de Deus”?

Ele disse: “Eu vim em Nome de Meu Pai”. Por isso, aí foi onde Deus colocou o Seu nome, foi em 
Cristo. E em Cristo é onde todos nos podemos reunir com o Sangue derramado e aí ter companheirismo 
verdadeiro, genuíno.
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Deus criou o Seu programa no princípio, no jardim do Éden, no lugar onde Ele se encontrava com o 
homem e isso não era baseado em entendimentos intelectuais; se fosse, Eva estava exactamente de 
acordo com o programa Dele. Mas sabemos que ela ao aceitar a ideia intelectual de Satanás: 
“Certamente, Deus não vai”. - mas Deus disse que Ele iria! E assim, aí, Ele escolheu o lugar de redenção 
e foi através do Sangue e não através da ideia intelectual.
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Por isso, estamos só a lutar contra o vento, mas é a natureza humana, em que—em que as pessoas 
vão tentar—fazer isso. Se tivéssemos tempo, podíamos dividi-lo em muitas partes, mas eu não quero 
esse botão. Por isso, vamos tentar tornar isto tão simples quanto possível, “cisternas com fendas”. E 
vemos que isso—isso aconteceu realmente, novamente, é uma imagem verdadeira da nossa era em que 
estamos a viver, de todas as nossas tentativas.

E sem desprezo por todos os esforços que qualquer servo de Deus faz, que até menciona o Nome de 
Jesus Cristo. Ele deve ser honrado só por mencionar o Nome Dele com reverência e respeito. E apesar 
dos grandes sistemas evangelísticos que atravessaram a terra e assim por diante, nestes últimos dias, 
eu acho que, ainda assim, nunca vamos ser capazes de unir as pessoas de coração até que as 
ponhamos debaixo do Sangue de Jesus Cristo. Esse é o único lugar em que estaremos em segurança.

Alguém me ligou há pouco tempo atrás, do Leste e disse: “Irmão Branham, ouvi dizer que você se 
mudou para—para o Arizona e criou um—um lugar aí no qual há segurança”. E como vocês sabem, como 
a Mensagem veio e o Senhor me disse o que aconteceria no Alasca e como seria na Califórnia e assim 
aconteceu. Eles disseram: “Ora, se isso está a tremer e tudo, onde é a zona de segurança”?
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Eu disse: “Há uma zona de segurança que eu conheço. É em Cristo. Pois aqueles que estão em 
Cristo, vão”… É a única que eu conheço.

Agora, Jeremias foi denominado também “o profeta das lamentações”. E a razão, acho eu, de isso 
ter feito este profeta chorar—chorar, sem dúvida, foi porque ele ao ser um profeta (e a Palavra do 
Senhor vem aos tais) viu as pessoas a viverem de acordo com as tradições delas e a pensarem que 
estavam bem e não havia nenhuma maneira de modo algum de as fazer mudar.
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Pois, elas iam directamente para o exílio, porque sabemos que uma pessoa colhe o que semeia, 
independentemente de quem vocês sejam, do que vocês sejam. E nós, enquanto nação, colhemos… ou 
semeamos, sem dúvida e temos de colher. Vou falar amanhã, se o Senhor quiser, à tarde, sobre as Dores 
de Parto; e eu—e eu aí toco nesse assunto, de que não podemos fazer algo sem sermos punidos. Temos 
que colher o que semeamos.

E se Deus nos deixasse passar impunes, com a nossa perversão do Cristianismo hoje e a 
pervertermos as pessoas com estas coisas que são supostamente Cristianismo, como o Irmão Moore 
uma vez disse: “Ele seria moralmente obrigado a ressuscitar Sodoma e Gomorra e a pedir desculpa por as 
ter incinerado”. Correcto, porque Deus ainda é justo. E aonde chega a injustiça; é—é apropriado à Sua 
santidade e à Sua Palavra que Ele faça as pessoas colherem aquilo que semeiam e nós vamos ter de 
colher isso.

Agora, reparem, eles deixaram-No, o Manancial de águas vivas e fizeram para si cisternas.22

Agora, pode estar alguém aqui que não sabe o que é uma cisterna. Uma cisterna é um tanque feito 
pelo homem que tenta substituir um poço. É uma coisa que alguém cavou. E quantos sabem o que é 
uma cisterna? Óptimo. Está bem, estão aqui muitas pessoas do interior hoje de manhã. Por isso, elas… 
Eu lembro-me da cisterna na minha casa, o aspecto dela e eu tinha sempre medo de beber daquilo. Era 
um—um tanque feito pelo homem. E nunca se pode confiar nisso. Vocês não podem confiar numa 
cisterna.

Agora, qualquer coisa que o homem faz geralmente não é muito boa. Mas, é como quando o—o 
Senhor estabeleceu o tempo com o—com o—com o seu ciclo e a terra a girar; todos os anos, ela 
sempre se desloca de um lado para o outro, todos os dias, a todas as horas e o sol põe-se e isto nunca 
falha. Mas os melhores relógios que podemos arranjar, vão atrasar-se muitos minutos no espaço de um 
mês, sem dúvida. Mas, vejam, tudo o que Deus faz é perfeito e o que o homem faz é imperfeito. Então, 
porquê aceitar o que o homem faz, quando podem ter algo que é perfeito?

23

Eu sempre disse isso acerca de nós, povo Pentecostal. Vejam, nós sabemos (e não estamos—não 
estamos fora da ordem de Deus, claro), não cremos; mas também sabemos que entre nós temos 
pessoas que tentam imitar a outra pessoa. Isso é humano. Elas tentam fazer isso. Fizeram isso na Bíblia: 
“Um: «eu sou de Paulo», «eu sou de Silas»”. - e assim por diante. Mas, elas, elas tentaram imitar o que 
outra pessoa fez ou está a fazer.

24

Mas, porque razão aceitariam uma imitação, falsa, quando os céus estão cheios da coisa genuína, 
quando: “a promessa vos diz respeito a vós e a vossos filhos”? Porque razão aceitaríamos algo que fosse 
diferente disso? Porque razão aceitaríamos um credo ou um dogma, quando a Bíblia é a pura Palavra de
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Deus? Porque razão tentaríamos acrescentar ou tirar, quando o Senhor Jesus disse em Apocalipse 22:18: 
“Todo aquele que tirar uma Palavra Disto, ou acrescentar uma palavra a Isto, a sua parte será tirada do 
Livro da Vida”?

Quando Deus no começo colocou a raça humana na terra, Ele disse-lhes que eles viviam da Sua 
Palavra. Agora, a Palavra de Deus é como uma corrente, você passa de um lado a outro do inferno com 
Ela; e a sua corrente só é melhor no seu elo mais fraco e Deus quer que cumpramos cada Palavra Dela. 
Agora, isso foi o começo da Bíblia; infringir uma Palavra, mergulhou a raça humana na escuridão da 
morte.

25

Jesus apareceu no meio da Bíblia e Ele disse que: “O homem não viverá só de pão, mas de toda a 
Palavra”. Não só de parte das Palavras, ou de noventa e nove em cem; mas de toda a Palavra, tal como 
Eva e Adão viviam.

E no fim da Bíblia, Apocalipse 22:18, Ele disse que: “Todo aquele que tirar uma Palavra Disto, ou 
acrescentar uma Palavra a Isto”!

Por isso, porque é que precisamos de injectar Aqui as ideias de alguém acerca das coisas, quando 
esta é a Própria Ideia de Deus acerca disso? Queremos crer no que Ele disse. E também está escrito: 
“Que a palavra de todo o homem seja mentira e a Minha seja Verdade”.

Era isso que se passava com este profeta. Nos dias de Jeremias, ele era um profeta, ele tinha a 
Palavra do Senhor. E este homem estava a tentar injectar uma coisa Nisto, ora, nisso não se pode 
confiar. E estou a comparar estas cisternas agora com estes sistemas que tentamos aceitar e que 
tentaram substituir a Palavra original de Deus.

26

Porque nada pode substituí-La. É Deus. “No princípio era a Palavra e a Palavra estava com Deus e a 
Palavra era Deus. E a Palavra se fez carne e habitou entre nós”. E Hebreus 13:8 disse: “Ele é o mesmo 
ontem, hoje e eternamente”. Como é que nos podemos desfazer Disso? Tem de ser a Verdade. Ele 
permanece o mesmo. Ele é o mesmo em termos de todos os princípios.

É por isso que gostam Disto, vocês Baptistas e Metodistas e Católicos e Presbiterianos e assim por 
diante, gostam dessa Presença. Algures, dentro de vocês, vocês aceitaram Deus. Talvez, um dia, de 
uma forma intelectual, sentiram talvez o Poder de Deus e são um servo de Deus; mas quando vocês 
conseguem de facto vir a Deus e reconhecerem qual o vosso lugar com Ele, na qualidade de filho ou filha 
de Deus, isso é o que vos causa essa grande emoção, que Deus quis que sentissem.

Agora, reparamos em São Marcos, no capítulo 16 que Jesus não disse: “Ide por todo o mundo e—e—
e ensinai”. Ele disse: “Ide, pregai o Evangelho”. Pregar o Evangelho é: demonstrar o Poder do Espírito 
Santo! “Ide por todo o mundo e demonstrai o Poder do Espírito Santo”.

27

Em conversa com um irmão, um dos patrocinadores da… minha reunião na Índia, lá em Bombaim 
[Actualmente esta cidade chama-se Mumbai. - Tradutor.], na África do Sul e em diferentes lugares, onde 
os missionários O pregaram considerando-o palavras ou uma concepção intelectual... Mas um dia na 
reunião, quando o Espírito Santo veio à terra, Ele mesmo e salvou trinta mil pessoas naturais de lá 
cobertos com mantas numa chamada ao altar e precisamente no mesmo local onde eles estavam... 
Mulheres ali de pé, que estiveram quase tão nuas como estavam quando vieram ao mundo e no mesmo 
minuto em que levantaram as mãos delas para aceitarem Cristo…

E o Espírito Santo veio ao local e curou vinte e cinco mil pessoas de uma só vez, tirou-as das 
cadeiras de rodas, macas e padiolas. O presidente da câmara da cidade levou-me, no dia seguinte, a ver 
estes camiões cheios a irem rua abaixo.

As mulheres ali de pé, nuas, sem saber que estavam nuas. Mas assim que o Espírito Santo chegou à 
beira delas, elas cruzaram os braços delas para saírem da presença dos homens delas.
28

E eu pergunto-me como é que nós na América nos chamamos uma nação Cristã e estamos na 
Presença de Deus; e a cada ano nós, as nossas mulheres, se despem mais. E vocês deviam estar a 
vestir mais roupa. E quanto mais de Cristo vocês se revestirem, mais conscientes vão estar das vossas 
próprias condições. Às vezes, eu vejo a forma como as pessoas agem na rua, eu pergunto-me se estão 
mentalmente, completamente sãs. Parece que elas não percebem que quando fazem isso, o que estão a 
fazer é a fazer de si mesmas um isco para o diabo e para ele mandar almas para o inferno. Correcto. Mas 
o mundo está num estado de corrupção como estava nos dias de Jeremias.

Agora, de volta à cisterna. Agora, esta cisterna não se pode confiar nela porque ela não se 
consegue encher a si própria. E tem que depender das chuvas locais para a encherem, das chuvas 
locais ou dos reavivamentos locais, para ter um reavivamento aqui e um reavivamento ali, ou assim por 
diante, para ficar cheia. Por isso, não se pode confiar nela. Não se consegue encher a si própria. É 
deficitária em si mesma. Não consegue fazer isso. E tem que depender das chuvas para ficar cheia.

29
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Então, vamos ver de onde ela—ela recebe a chuva, de onde ela recebe a água, a cisterna. Vem de 
cima dos celeiros, das cabanas, onde está toda a sujidade que o pó coloca ali em cima, é levado 
precisamente pela chuva e vai precisamente para a cisterna, um tanque feito pelo homem. Torna-se 
quase uma fossa. E ela lava a parte de cima do celeiro onde estão todos os animais, tira o cheiro dos 
celeiros e assim por diante e deposita-se ali. E o ar arrasta o—o pó e as coisas que estão no celeiro, 
depois vem a chuva, localizada e a chuva leva-o.

E aí, a água é transportada por uma vala feita pelo homem, através de um cano feito pelo homem, 
para um tanque feito pelo homem. E depois, quando chega ali, fica suja, tão suja que vocês têm que 
colocar um filtro de pano dentro dela, ou não conseguem bebê-la. Agora, vejam, está a arrastá-lo do 
telhado, através de uma vala feita pelo homem, um cano feito pelo homem, para dentro de um tanque 
feito pelo homem. E depois, isso com um filtro feito pelo homem à face dela, para garantir que alguns 
dos insectos e por aí fora são retidos.

Agora, agora reparamos, passado estes poucos dias depois que a água se deposita ali, nesta 
denominação feita pelo homem…, ou, tanque... Desculpem. Desculpem. Está bem. Depois que—depois 
que foi levado pela água, todos os tipos de teologias e por aí fora levados para dentro disso; agora 
vimos a descobrir que quando fica ali alguns dias, fica estagnada.

30

E qualquer um sabe, na história da igreja, que quando Deus envia algo, uma mensagem e é fresca, 
proveniente de Deus, depois, após a—a vida desse fundador (ou o que quer que seja, vocês chamem-
lhe reformador, ou o que quer que queiram dizer sobre isso), após a morte dele, aí eles criam um sistema 
e formam uma organização. E assim que eles formam uma organização a partir disso, morre ali mesmo. 
Nunca mais se levanta de novo. Aconteceu sempre isso, no passado, precisamente no passado.

No que diz respeito a este padre Católico aqui sentado; quando Deus organizou a igreja… ou, não a 
organizou, Deus nunca organizou uma igreja. Ele não está nesse tipo de negócio. Ele está no 
nascimento, não na organização, por isso, quando Deus começou a igreja no Dia de Pentecostes... E aí, 
finalmente em Nicéia, Roma, eles organizaram-na e ali foi onde ela perdeu o Poder Dele.

31

Depois, chegamos à reforma Luterana e foi uma grande coisa. A Palavra de Deus foi transmitida: “O 
justo viverá da fé”. E quando eles fizeram isso, em vez de pegarem, todos juntos, todos eles juntos e de 
continuarem a marchar, eles formaram uma igreja Luterana, ao separarem-se deste grupo e aí morreram.

Depois, Deus levantou John Wesley, com a santificação, a mensagem da segunda obra da graça e foi 
uma coisa maravilhosa. Mas apos Wesley e Asbury, eles organizaram isso, morreu.
32

Depois, vieram os Pentecostais com a restauração dos dons. Eles estavam bem, o que aconteceu? 
Organizaram isso e isso morreu. Exacto.

Agora, no meio de tudo isto, Deus ainda está a chamar um remanescente de cada uma dessas 
gerações. Sem dúvida que Ele está. E é o nosso momento de sair para fora, de nos reunirmos. E isso é o 
que eu penso: que os Homens de Negócios do Evangelho Pleno desempenharam um grande papel ao 
derrubarem estes muros e ao dizerem que: “Não há diferença entre nós. Vamo-nos reunir e adorar a 
Deus com um princípio, não de acordo com uma organização”. Se fosse uma organização, eu sairia desta 
plataforma agora mesmo. Não tenho nada a ver com isso.

O que significa é que tem de ser um companheirismo e não um companheirismo de algum credo. Mas 
o companheirismo em Cristo, pelo poder da Sua ressurreição, é isso que traz Vida. Produz o nascimento.
33

E antes de o nascimento poder ocorrer, damo-nos conta de que tem que ocorrer a morte antes do 
nascimento. E um nascimento é uma trapalhada, não me importa que tipo de nascimento seja. Se for 
numa pocilga, ou—ou onde quer que seja, é uma trapalhada. E o novo Nascimento é assim: faz com que 
vocês façam coisas que normalmente vocês não pensariam que fariam. Mas quando estão prontos para 
morrerem para vocês próprios, aí nascem de novo, uma nova criatura em Cristo Jesus, aí as coisas, 
abrem-se e a vida muda de parecer para vocês, porque aceitaram a Pessoa de Jesus Cristo e não uma 
teoria ou um credo.

Ou, até mesmo a Palavra escrita, Tem de ser vivificada pelo Espírito Santo. Não importa quanta 
teologia vocês tenham, está ali colocada, sem vida. Eu podia ter uma mão cheia de trigo; até que ele 
entre no processo em que possa ser vivificado, o trigo nunca vai viver. E vocês podem ter um 
doutoramento, em Filosofia, em Leis, o que quiserem; mas até que o Espírito Santo venha a isso e o 
torne vivo para vocês, na qualidade de uma experiência pessoal com Deus, até lá o trigo não serve para 
nada. A vossa aprendizagem é em vão.

Como este Inglês disse aqui, na outra noite, eu fiquei tão abismado com isso... Todo o saber que ele 
tinha, tal como Paulo, ele teve que esquecer tudo o que ele sabia, para encontrar Cristo, fazer coisas 
que ele pensava que não faria.

34
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Mas é assim que Deus faz, Ele humilha-nos no nosso sistema educativo. Não que eu esteja a tentar 
defender a ignorância, mas estou a tentar descrever-vos a diferença. A educação nunca pode trazer 
Vida. É necessário o Espírito de Deus para trazer Vida e essa Vida não deve proceder apenas do 
reavivamento intelectual. Tem que proceder da Bíblia, o reavivamento da Palavra e essa Palavra é a 
mesma ontem, hoje e eternamente. E quando Isto desce hoje e vivifica vocês obtêm os mesmos 
resultados que obtiveram em Actos 2. Exactamente. Sempre obtiveram e sempre vão obter, porque é o 
Espírito de Deus que promove a atmosfera.

É preciso atmosfera para fazer as coisas. É por isso que vocês, homens, são sempre ensinados a 
“trazerem aqui os vossos filhos”. Bem, isso é correcto, sem dúvida. Fiquei contente por ver a minha filha, 
Rebekah, entrar e sentar-se, há alguns minutos atrás. Alguns de vocês viram-me piscar o olho a uma 
mulher, era a minha filha, por isso, ela entrou e sentou-se. Eu quero que ela receba o baptismo do 
Espírito e é por isso que ela está aqui na reunião. É esse o propósito disto. É preciso atmosfera.

35

Como o Doutor Bosworth costumava dizer: “Você pode pegar num ovo de galinha e colocá-lo 
debaixo de uma cadelinha, vai nascer uma galinha”. Porquê? Porque é um ovo e tem a atmosfera certa.

Não me importa se vocês são Metodistas, Baptistas, Presbiterianos; com a atmosfera certa, vai 
nascer um filho de Deus, nascido de novo. É a atmosfera que causa isso, não importa que marca 
denominacional vocês tenham.

Eu costumava pastorear o gado. Eu observava o guarda-florestal quando os levávamos para a 
floresta, para fora das—para fora das terras de pasto, nas quintas e os púnhamos na floresta. Ele ficava 
ali e observava enquanto eles passavam pela porta, na cerca que se arrastava. Ele nunca prestava 
muita atenção às marcas dos animais, porque ali havia animais com todo o tipo de marcas que passavam 
por ali. Mas há uma coisa em que ele reparava, a etiqueta manchada com sangue. Tinha de ser um 
animal de raça Hereford ou não podia ir para aquela floresta, porque é a Associação Hereford que 
apascenta nessa floresta. Tinha de ter uma etiqueta manchada com sangue, para a reprodução 
continuar a ser feita em condições.

36

E acho que é assim que vai acontecer no Dia do Juízo. Ele não me vai perguntar se eu era 
Metodista, Baptista, Pentecostal ou Presbiteriano, mas Ele vai procurar a etiqueta manchada de Sangue. 
“Quando Eu vir o Sangue passarei por cima de vós”. Essa é a questão.

Por isso, vemos que estas cisternas, depois de estarem lá montadas durante algum tempo, elas 
ficam… eles ficam com a água estagnada e não servem para nada. E aí torna-se, também, torna-se o 
habitat de sapos e de lagartos e de cobras e de insetos e de micróbios e do que quer mais, porque está 
num estado de estagnação que a colocou nessa condição. Conseguem imaginar, a água ao arrastar do 
telhado de um celeiro ou do telhado de uma casa perto do celeiro, ou de qualquer lugar onde a sujidade 
estivesse, que tipo de insectos e de micróbios e tudo o resto é que são arrastados para dentro desta 
cisterna?

37

Agora, é um exemplo perfeito de qualquer tipo de sistema feito pelo homem. Ele é um fracasso, para 
começar. É por isso que ele precisa de um Salvador. Ele não se consegue salvar, não pode fazer nada a 
respeito disso. Ele está perdido, para começar. Ele nasceu no mundo, pecador, ele vem ao mundo a falar 
mentiras. Ele é um mentiroso, para começar, por isso, como é que ele pode fazer alguma coisa por si? 
Como é que um homem santo pode fazer?

38

Não há homem santo. Não há santa igreja. É um Espírito Santo! Não uma igreja santa, um povo 
santo; é um Espírito Santo no meio de um povo, é o que é. Amém. Não um monte santo onde Pedro e os 
outros estiveram; o monte não era santo. Mas é o Deus santo, no monte, que o tornou santo. Não uma 
pessoa santa; é o Espírito Santo a ser usado, dentro dessa pessoa, o que a torna santa. Não a pessoa; 
mas a Pessoa do Espírito Santo! Não é o homem; porque, ele é apenas um homem, “nascido em pecado, 
formado em iniquidade, veio ao mundo a falar mentiras”.

Qualquer sistema feito pelo homem vai mantê-lo precisamente nessa condição; ele vai ocultar a 
coisa do intelectual, dos olhos intelectuais, visto que eles pensam: “Eu pertenço à igreja, o meu nome 
está no livro. Eu fiz isto. O meu pai foi isto e assim por diante”. Isso soa bem, e está bem, nada a dizer 
contra isso. Mas ainda assim, amigo, Jesus disse: “A menos que um homem nasça de novo, ele nem 
sequer consegue ver” - vejam, ali, não significa que ele vê com os seus olhos, mas: “entender o Reino 
dos Céus”. Até que vocês nasçam!

39

Como é que este evangelista Baptista pôde, como é que aquele homem que esteve ali pôde criticar 
e fazer troça Disto? Vejam, não há nada dentro dele que sequer pudesse receber Isto; mas Deus teve 
que o fazer, vejam. Deus deu-lhe o Espírito Santo. Ele demonstrou que isto não era hipocrisia, isto é a 
Palavra. Ele só ouve isso de acordo com a maneira de pensar de uma escola e eles tentam pegar em 
todas as—as bênçãos de Deus e aplicá-las a uma época que já passou.
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Um jovem pregador Baptista, aqui há pouco tempo atrás, sentado, aqui presente esta manhã; e ele 
veio ter comigo e disse: “Irmão Branham, há uma coisa que você está a fazer que é errada”.
40

Eu disse: “Ajude-me”.

E ele disse: “Você está, eu acho que você é sincero e é uma boa pessoa, mas”…

Eu disse: “Obrigado, senhor”.

Ele disse: “Mas há uma coisa que você está a fazer de forma errada”.

Eu disse: “Espero que o Senhor só veja uma coisa mal”.

E ele disse: “Bem, há… Isto é o que você está a fazer, que é incorrecto”. Disse: “Você está a tentar 
introduzir ao mundo um ministério apostólico e” - disse - “o ministério apostólico terminou com os 
apóstolos”.

Eu disse: “De Baptista para Baptista, gostava de lhe fazer uma pergunta”.

Disse: “Qual”?

Eu disse: “Você crê que a Palavra de Deus é inspirada, toda”?

Ele disse: “Ora, claro”.

Eu disse: “Então, Ele disse: «Não acrescentem nem tirem Uma palavra». Porque” - eu disse a seguir 
- “eu vou mostrar-lhe onde a Benção apostólica caiu sobre as pessoas, através de uma promessa de 
Deus. Agora, você mostre-me a promessa de Deus e quando ela deixou de cair sobre as pessoas. Vejam, 
se vocês não conseguem mostrar isso na Palavra, então—então esqueçam isso, vejam” - disse eu - 
“porque Isso ainda está a acontecer”.

Ele não disse nada por alguns minutos. E assim, eu disse: “Bem, então, irmão, eu gostaria de lhe 
perguntar isto. Pedro apresentou a mensagem apostólica, no Dia de Pentecostes. E todos nós sabemos 
que é verdade, porque ele tinha as chaves do Reino que Jesus lhe dera. E agora, observe o que ele 
disse. Ele disse: «Arrependei-vos, cada um de vós e seja baptizado no Nome de Jesus Cristo para a 
remissão dos pecados e recebereis o dom do Espírito Santo. Porque a promessa vos diz respeito a vós e 
a vossos filhos e aos que estão longe, a tantos quantos o Senhor nosso Deus chamar». Então, se há um 
lugar onde Ele removeu isto, então o que aconteceu com as palavras de Pedro no Dia de Pentecostes”? 
Entendem? Não, isto nunca parou!

41

Querido Cordeiro a morrer, o Teu precioso Sangue
Nunca irá perder o seu Poder,
Até que toda a Igreja redimida de Deus
Seja salva, para não mais pecar.
Aí, uma canção mais nobre, mais bonita,
Eu vou cantar acerca do Teu poder para salvar,
Quando esta pobre língua que balbucia e que gagueja
Jazer em silêncio na sepultura.

Deus ajuda-me e a todos nós, a crer Nisso e a manter-me fiel a Isto e a ser leal a Isto, porque Isto 
é a Verdade do Evangelho! Sim senhor.

Um homem sábio nunca deve olhar para estas coisas. E deve saber que elas nunca vão dar 
resultado. Elas nunca deram resultado. Uma religião organizada e uma experiência organizada nunca vão 
dar resultado na Presença de Deus. Tem que vir (autêntica) de Deus. Nunca foi usada por Deus, não 
houve nenhum momento no passado em que Deus alguma vez usasse tal sistema. Agora, vocês, oh, 
vocês arranjam membros e coisas desse género. Mas eu quero dizer a semente genuína de Deus, a 
Benção como a que foi derramada no Dia de Pentecostes, nunca acontece através da organização; 
acontece através de um nascimento, nascer de novo.

42

Somos convidados a tomar Israel como—como exemplo, coisa que eles foram. Reparem: “Eles 
deixaram-No, o manancial deles, provido e fizeram para si cisternas”. Conseguem imaginar uma—uma—
uma—uma—uma coisa: quando um homem está num poço artesiano, a beber e depois quer construir 
para si uma cisterna, vejam, para beber dela? Agora, isso é o que o profeta disse, isso é o que a Palavra 
de Deus disse. Isso é o que Deus disse ao profeta. “Vocês abandonaram-Me e—e deixaram-Me, o 
manancial de águas vivas; e fizeram para vocês cisternas, que estão rotas e que estão a deixar passar 
água”.

43

Vejam, algo, eles queriam algo que pudessem controlar, ou para mostrar o que eles fizeram. Essa é a
—essa é a insensatez da religião organizada. Está sempre a tentar, eles têm de ter, eles próprios, algo 
que seja deles. Eles têm de ter todos estes sistemas e sociedades e por aí fora: “E eu pertenço a isto

44
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agora”. Em vez de serem apenas filhos humildes de Deus, eles querem ter algo que eles próprios possam 
mostrar. Em vez de deixarem Deus fazê-lo à Sua maneira, eles queriam fazê-lo à maneira deles. E é 
assim que os sistemas põem a igreja hoje. Não… Cada sistema, um quer que isso seja desta forma, o 
outro quer que isto seja dessa forma. Se são Metodistas, têm de fazer isso desta forma. Um Baptista, 
desta forma. Um Presbiteriano, Católico, seja quem for mais, eles têm os sistemas deles. Nada contra 
isso, mas não é disso que estou a falar.

O homem quer que seja feito da sua forma de fazer as coisas e Deus tem a Sua forma de o fazer. E 
Ele disse: “Vocês estão a manter-se fieis à vossa maneira de fazer as coisas, uma cisterna rota; e não 
aceitam a Minha maneira, o caminho da Vida”.

E é a mesma coisa que acontece hoje. Não variou nem um pouco. Pensem quão insensato é um 
homem abrir mão de um poço artesiano de água pura a borbulhar e depois querer ir a uma cisterna rota 
que ele mesmo construiu e cavar para si uma cisterna, com aquele lixo que está em cima, na parte de 
cima do celeiro, a ser levado pela água para dentro disso, a seguir, beber disso. Há sem dúvida algo que 
se passa com essa pessoa, do ponto de vista mental.

E quando um homem se mantém fiel a uma—uma ideia eclesiástica da Escritura, em vez de aceitar o 
Espírito Santo que vindica a Escritura e que A torna realidade para vocês, há algo que se passa com 
essa pessoa do ponto de vista espiritual. Isso está exactamente correcto. O Espírito Santo, sem dúvida! 
Cada um tem uma interpretação da sua Bíblia, o que acham que está certo. Deus não precisa da vossa 
ajuda. Deus não precisa da vossa interpretação.

45

Deus é o Seu Próprio Intérprete. Deus interpreta da forma que Ele—da forma que Ele diz que faria. O 
Senhor disse no princípio: “Haja luz”. - e houve luz. Isso não precisa de nenhuma interpretação. Isso é o 
que Deus fez. Ele disse: “Uma virgem conceberá”. - ela concebeu. Isso não precisa de nenhuma 
interpretação. Ele disse que Ele: “Derramaria o Seu Espírito sobre toda a carne”. - Ele derramou. Isso 
não precisa de nenhuma interpretação. Deus interpreta a Sua própria Palavra ao vindicá-La e ao 
manifestá-La e ao prová-La.

É assim que se provava que um profeta era de Deus. Ele disse: “Se houver alguém entre vós, que 
seja espiritual ou profeta, Eu, o Senhor, Me darei a conhecer a ele com visões, falarei com ele através 
de sonhos. E se o que ele diz acontecer, então temam-no; mas se não acontecer, não tenham temor 
dele”.

46

É a mesma coisa quando Deus fala a Sua Palavra e o homem diz: “A Palavra é Esta”. - e acontece 
dessa forma. Aí é Deus a fazê-lo.

Mas se ele diz: “É assim e esses dias acabaram”. - Ora, isso tira toda a… Ele pega, com a sua mão, 
no pão que é para as crianças famintas e tira-o da mão delas; e elas a passar fome. Porque razão 
quereriam beber de uma cisterna quando este poço artesiano estava ali?

O que é um manancial de Vida agora? Qual é o manancial de Vida, o manancial de Águas vivas? Um 
poço artesiano, compará-Lo-íamos a isso.

Agora, quero que reparem na diferença entre uma cisterna e um manancial de água viva; entre um 
poço artesiano e uma cisterna rota ali cheia de insectos, lagartos, sapos, micróbios, seja o que for mais, 
vejam.

47

E aqui está um poço artesiano. Agora, prestem atenção a isto. É autosustentável. Vocês não têm 
que ter nenhuns grandes sistemas e não têm que investir muito dinheiro nisso. Vocês não têm que juntar 
muitos membros. Isto mantém os seus membros, devido ao Espírito de Vida dentro deles, a actuar.

Reparem na água que provém disso, fresca, pura e limpa. Não uma cisterna, algo estagnado que não 
foi provado, com quarenta, cinquenta mentes diferentes, a dizerem: “Isto está certo e isso é correcto e 
esta ideia”. - e votam e pedem cooperação e da maneira que eles fazem e depois com isso formam uma 
denominação. É a Palavra de Deus pura e limpa, autêntica, a proceder da mão de Deus. É um verdadeiro 
poço artesiano.

Reparem, o segredo do seu poder está dentro de si mesma. O homem não consegue descobri-lo. 
Algum tipo de pressão, debaixo disso, isso está a fazer com que ele deite água.

Eu lembro-me de quando costumava, era o guarda florestal do estado de Indiana. Costumava 
passar, no Condado de Harrison, por um certo poço, uma fonte. Estava sempre a borbulhar. E só, oh, 
parecia ser a coisa mais satisfatória. Quer a neve estivesse no solo, gelo, estivesse baixa temperatura, 
estivesse quão frio estivesse, ele ainda assim borbulhava; enquanto que os reservatórios e tanques 
feitos pelo homem, com sapos e tudo, estavam ali congelados, duros.

48

E  isso  mostra  que  qualquer  denominação,  por  uma  falta  do  Espírito  ou  por  uma  mudança  de
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atmosfera, vai congelar. Mas o poço artesiano de Deus, Ele é o—Ele é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente, isso mantém todas as coisas com ele a borbulharem e jorram dele. E não há nada ali, para 
começar. E qualquer coisa que entre dentro disso, vai expeli-la.

Essa coisa estava a borbulhar dessa forma e eu disse, sentei-me ali um dia, pensei: “Acho que vou 
falar com essa fonte, só por um momento”. Tirei o meu chapéu e disse: “Porque estás tão feliz? Porque 
estás a borbulhar tanto? Talvez seja porque os veados bebem de ti, de vez em quando”.

49

Se ele pudesse ter falado, ele teria dito: “Não”.

Eu disse: “Talvez seja porque eu bebo de ti”.

“Não, não é isso”.

Eu disse: “Bem, o que te torna tão puro, tão limpo? Então o que é que—o que é que está a 
borbulhar, o que é que te faz borbulhar, sempre cheio de alegria e nada te consegue congelar? Tu estás 
a jorrar para o ar e não há nada; água limpa”.

Se isso pudesse ter falado comigo, sabem o que aquele poço teria dito? Ele teria dito: “Irmão 
Branham, não sou eu a borbulhar, é algo por trás de mim, a borbulhar”. E é assim que acontece. Essa é 
uma palavra má, mas sabem o que eu quero dizer.

E é assim que acontece numa experiência de nascer de novo. Não conseguem reprimir isso. É um—
um poço de água dentro de vocês, a borbulhar para a Vida eterna. Vejam, há algo em relação a isso, 
com o qual vocês não têm nada a ver. As cisternas feitas pelo homem podem congelar e eles a pedir um 
reavivamento e tudo; mas um homem que está com esse Manancial, a viver com esse Manancial, é de 
dia e de noite! Não, vocês não têm que esperar pelas chuvas locais e pelos reavivamentos locais. Vocês 
estão cheios Disso. “Eu lhe darei uma fonte de Vida, estará dentro dele, a borbulhar”. Há algo Nisso, que 
é fresco todos os dias, puro e limpo. É a Palavra de Deus autêntica dentro do vosso coração e na vossa 
boca, a vindicar-Se, a falar por Si Mesma. Eu não me importa se está a chover, se está a nevar, que 
tipo de tempo está, vocês continuam felizes porque o Espírito Santo está aí dentro a borbulhar. É o 
Poder oculto. Reparem. Oh, o seu segredo está dentro dele.

50

Dá o que tem, de graça, a quem quiser beber e quiser tirar partido da sua substância. Agora, vocês 
não escolhem, não dizem: “Bem, agora, só tenho que ir à igreja Metodista porque sou Metodista, em prol 
de um reavivamento. Vou ter que ir aqui, mas (se) tenho que ir a uma Pentecostal porque sou um 
evangelizador Pentecostal”. Estou-vos a dizer, quando vocês têm esse poço de Água a emanar, esse 
Manancial, quando estão a beber daí, não há diferença, vocês dão a quem quer que se aproxime. Vocês 
estão dispostos a dar esperança de Vida a um Católico, a um Protestante, a um Judeu, a um ateu, ou 
ao que quer que seja. Vocês estão realmente, realmente têm Algo dentro de vocês, que está a causar 
isso.

51

Vocês reparem noutra coisa em relação a isso: vocês não têm que bombear. Vocês não têm que 
extrair e bombear. Eu já vi tanto disso que até me põe doente, a bombearem algo; a tocarem um monte 
de música e a saltarem para um lado e para o outro, ou—ou um grande monte de literatura na cidade e 
letreiros enormes a dizerem: “O homem do momento”.

52

Só há um Homem do momento e esse é Jesus Cristo, o Qual é o mesmo ontem, hoje e eternamente. 
Só há um Mensageiro de Deus e esse—esse é Jesus Cristo. Sim senhor.

Vocês não têm que bombear Isto ou baixá-Lo para extrair. Ou vocês não têm que se associar a Isto. 
Vocês só aceitam Isto, livremente. Amém. “Eu sou o Manancial de Água viva; vocês deixaram-Me, para 
irem e fazerem para vocês umas cisternas”. Agora, vocês não têm que bombear Isto, bombeá-Lo, extraí-
Lo e associar-se a Isto, cavar Isto nem nada mais. Vocês só têm que tirar proveito Disto, livremente.

Vocês não precisam de nenhuma teologia feita pelo homem como filtro de pano, tão-pouco, para vos 
dizer o que passou por Isso, o que Isso fez. Nenhuma. Uma teologia feita pelo homem de um sistema 
educativo, uma religião virtuosa aos seus próprios... nisto... ou uma cisterna de sistema religioso; vocês 
não precisam disto. Isso não tem que estar aí. Vocês põem um pano Nisso, Isto atiraria isso para o ar. 
Isso não tem nada a ver com isto. É autossustentável! É o Poder de Deus a ganhar Vida. Porque é que 
um homem deixaria uma coisa como Essa, para se associar a um sistema, é difícil de responder. Isto não 
precisa de nenhuns filtros de pano. Não precisa disso. Não precisa de estar de… não precisa de 
depender das chuvas locais para se encher. Está sempre cheio. Amém.

53

Um homem, eu ouço-os dizer: “Estou mesmo deprimido hoje”. Oh, bem!54

Oh, eu estou contente por estar a viver na Presença de Deus, quer as coisas estejam a correr bem 
quer não estejam. Ele é a minha Vida. Amém. Ele é a nossa Vida. Ele é a Vida, a Vida abundante. Sim 
senhor. E—e vejam o que Isto faz por  nós.  O  seu  poder  e  pureza  estão  dentro  de  Si.  Não  precisa  de
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receber água da cisterna ou de qualquer outro sistema.

Alguém diz: “Bem, qual é o seu cartão de companheirismo? Vamos ver se você é um bom Baptista. 
Vou ver se você tem um cartão. Ou—ou, se é um bom Pentecostal, se é um bom Só Jesus, bom membro 
da Igreja Binitária, bom Trinitariano, ou—ou seja o que for mais”. Vejam, Isto não precisa de nenhuma 
entrada de água. Está sempre em movimento. Sim.

Sabem, eu costumava ter esta cisterna, eu tinha que deitar ali água e encher e encher e encher, 
com esta bomba de sucção, tirá-la dali; sabem, deitar mais um pouco de água dentro dela e deitava um 
monte de insectos e por aí fora dentro dela, bombeava insectos e por aí fora. É mais ou menos assim 
que alguns desses reavivamentos sistemáticos são.

Mas, graças a Deus: “Há uma Fonte cheia de Sangue, onde os pecadores mergulham debaixo da 
corrente”! Vocês não formam membros da igreja; vocês fazem deles Cristãos quando eles vêm a esse 
Manancial.

Porque razão deixariam o Manancial de águas vivas, para beber de uma fossa tal como essa?

Sem bombear; o poder Dela está dentro Dela. Não precisa de receber água, sim, senhor, porque (Ela 
mesma) a Sua Própria Vida está dentro de Si. É assim que a semente de Deus está dentro do coração 
de um homem. A Vida de Deus está dentro do indivíduo, não dentro da igreja. Dentro de vocês, está 
dentro de vocês, vocês são aqueles que têm a semente da Vida dentro de vocês.

55

Só conhecer Isto já é convincente para todos os tipos de ministros. Perguntem ao padre Católico, 
perguntem ao Baptista, a quem quer que seja. Só um gole desta grande água fresca artesiana, digo-
vos, já é convincente de que Isto é a Verdade. A vossa alma faminta, de qualquer forma, é convincente 
para o sedento, de qualquer forma. Agora, se não estão com sede… Este Baptista, ele não estava com 
sede, para começar; mas quando ficou com sede, a água sabia muito bem. Correcto, mas vocês têm 
que ter sede, “a sede bem-aventurada” como Jesus lhe chamou. “Bem-aventurados sois vós quando 
tiverdes fome e sede de justiça, porque sereis fartos”. E Jesus disse isso, amigo. Sim senhor, É um 
Manancial bendito para o sedento.

Porque razão alguém quereria trocar Isto por um pântano? Como é que gostam de trocar um poço 
artesiano pela água do pântano, cheia de insectos e de contaminações de todos os tipos de teorias 
feitas pelo homem, coisa que Deus disse que: “Ao acrescentar uma palavra à Sua Palavra, ou ao tirar 
uma das Suas Palavras, a sua parte é tirada do Livro da Vida”?

56

E quando Deus prometeu que Ele vindicaria esta Palavra em cada geração: “Porque a promessa vos 
diz respeito a vós e a vossos filhos e aos que estão longe, a tantos quantos o Senhor nosso Deus 
chamar”, porque é que vocês recebem informação sistematicamente de um coração que foi contaminado 
durante anos, com um maná antigo? Talvez o maná fosse bom, nada contra isso, nos dias de Martinho 
Lutero, nos dias disto e nos dias daquilo e dos outros reformadores, nada contra isso; mas isso é maná 
que caiu há muito tempo atrás.

Se reparamos, na Bíblia, que eles tinham que o apanhar todos os dias... Eles tinham que receber 
novo maná. Depois de passar algum tempo, apodrecia. Não pode apodrecer sem se decompor. Tem que 
ter bactérias dentro dele, ou algo para—para fazer com que isso apodreça. Sabemos que é assim.

E assim são os sistemas! Depois de estarem ali, de um grande reavivamento a outro e de ficarem 
contaminados e de ficarem cheios de insectos e como uma cisterna cheia de larvas de mosquito, como 
lhe costumávamos chamar, pequenos insectos que se mexiam ali...

E isso é o que se passa com a experiência de tantas pessoas hoje. Elas estão—elas estão cheias de 
larvas de mosquito, a irem de um para o outro e de um para o outro, a contarem histórias que não têm 
nelas qualquer Verdade. Correcto, a saírem de uma para a outra. “Eu era Metodista; associei-me à 
Baptista. Eu era Católico; tornei-me isto. Tornei-me aquilo”. São só larvas de mosquito.

57

Oh, esqueçam isso tudo e venham ao Manancial (Amém!), o Poço artesiano, a Presença de Cristo 
que vive eternamente! Eu creio que Ele é a Fonte inesgotável da Vida. Quanto mais extraem Dele, mais 
fresco fica e quanto mais frio fica e melhor fica, melhor sabe. Eu já O sirvo agora, há trinta e três anos e 
a cada dia ainda fica melhor do que estava no dia anterior. Eu nunca estive… Ele disse que vocês nunca 
teriam sede, se bebêssemos desta Água. Reparem quão boa Ela é. Oh!

Israel fez como muitos fazem hoje, eles deixaram o manancial de águas vivas, para irem cavar para 
si cisternas.

Agora, por falar em graça, só por um momento, do que é a graça de Deus... Temos leis e estatutos: 
“e se você não satisfizer este critério… eu tenho uma vara de medir religiosa; se vocês não satisfizerem 
isso, você têm que, vocês não podem entrar”. - e assim por diante. Mas Deus salva-nos pela graça, não

58
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por uma vara de medir. Entendem? Mas Deus, por falar em graça, agora, de como isto por acaso 
aconteceu, de beber Dele... Desta vara de medir…

Murmúrio, o Israel murmurador. Vejam, Ele disse: “E eu vou visitar-vos novamente”. Reparem na 
Escritura. Reparem, Ele vai prová-los, visitá-los novamente. O Israel murmurador, no Mar Vermelho, foi 
convidado a segui-Lo ao passar pelas águas estagnadas do Egipto, para ser um povo livre. Eles eram 
escravos. Eles foram convidados a virem com Ele, para serem um povo livre. A virem pelo Mar Morto, o 
Mar Morto; o Mar Vermelho, mais exactamente, a virem por aí, a irem para um deserto, para causar uma 
separação entre eles e os imitadores a tentarem imitar isso, sem a circuncisão.

Oh, isso foi o que causou o problema. Cada um deles pereceu precisamente no des… ou 
precisamente—precisamente no meio do mar, Faraó e o seu exército. Eles viram seres humanos a 
caminharem com o Poder sobrenatural, por isso, eles voltaram lá e tentaram imitar isso, sem estarem 
incluídos na benção. E quando o fizeram, pereceram. É um paralelo carnal.

59

Um homem que tenta fazer isso, tenta imitar algo, aí ele está a fazer um paralelo carnal com um 
verdadeiro Cristão.

O meu irmão Indiano ali sabe disso. Venham a Bombaim [Mumbai. - Tradutor.] e vão ver as pessoas 
ali, os Hindus e assim por diante, deitados em cima de pregos e sobre… a andarem por cima de vidro e—
e a andarem no meio do fogo, para mostrar o que eles conseguem fazer e por ai fora, como… Isso são 
imitações carnais de algum homem ali, lá na selva, que está a fazer isso como um sacrifício ao seu deus.

60

Vemos isso no meio de toda a vida religiosa, imitações carnais, alguém a tentar ser como o outro. Só 
há um exemplo como o qual têm que ser, que é como Jesus Cristo, Que era a Palavra. E aí, quando a 
Palavra de Deus vier a vocês, vai ser da mesma forma.

Mas Deus levou-os directamente para a terra prometida, de qualquer forma. Eles depararam-se, 
também, com todas as cisternas, quando começaram a andar pelo deserto, na jornada deles agora, 
depois de se separarem, eles viram que todas as cisternas para eles estavam secas.

61

E você vai deparar-se com a mesma coisa, irmão, quando começar esta jornada em direcção à Terra 
prometida. Você vai deparar-se com portas fechadas. Como aquele pregador disse, um Anglicano, ou 
seja o que for que ele era e antes de mais nada, sabem, a igreja dele expulsou-o. Vejam, visto que ele 
fez com que tantos recebessem o Espírito Santo, aquilo acabou.

E nós… e Israel deparou-se com a mesma coisa, como exemplo, na sua jornada para a terra 
prometida. As cisternas estavam todas secas. Sim, a jornada deles em obediência à Palavra prometida 
Dele, a jornada deles, as cisternas, encontraram-nas secas. Agora, eles depararam-se com a cisterna—
cisternas em que não se podia confiar, no que diz respeito à jornada.

62

E se vão viajar em obediência à Palavra de Deus e tentarem associar-se a isto e associar-se aquilo, 
vocês vão descobrir que não há no mundo uma cisterna que dê apoio a Isso. De modo algum. Vocês são 
um indivíduo. Deus guia-vos da forma que Ele vos quer guiar. Aí, deparamo-nos com a mesma coisa hoje 
e todas as cisternas estão secas.

Mas as promessas, são sempre verdadeiras, com Deus Que cumpre a Sua promessa feita ao Seu 
povo. Ele prometeu suprir tudo aquilo de que eles tivessem necessidade, por isso, Ele fez isso. No meio 
das cisternas vazias, secas, pensem nisso; e Israel a queixar-se, no deserto, durante a jornada deles! 
Ele chamou o Seu servo-líder, o profeta Moisés, a um lado e criou uma fonte de água viva, junto a uma 
Rocha ferida, para que os Seus filhos crentes não morressem.

63

Neste dia, isso, para mim, fala da graça. Nós somos indignos. A forma como agimos, a forma como 
vivemos, somos indignos.

Mas Deus, neste dia, por assim dizer, aqui esta manhã, vejam, para os Metodistas, Baptistas, 
Presbiterianos, Católicos e para todos, Ele criou uma Fonte. Hebreus 13 prova isto: que Ele é o mesmo 
ontem, hoje e eternamente. Por isso, isso—isso torna correcto, João 3:16: “Porque Deus amou o mundo 
de tal maneira que deu o Seu Filho unigénito, para que todo aquele que Nele crê não pereça, mas tenha 
a Vida Eterna”.

E Ele foi levantado por um motivo complexo, em prol do perdão dos pecados deles e da cura das 
doenças deles, porque o povo estava a murmurar e a pecar e foi mordido por serpentes e estava a 
morrer.

E esse é o mesmo Manancial que foi criado para nós hoje, em prol da nossa salvação e em prol da 
nossa cura, cura física. “Porque Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente”.

E quando a Rocha que foi ferida pela Palavra prometida de Deus, que dera a ordem, Ela estava a 
emitir jorros de água límpida, pura; não—não estagnada, não  contaminada,  mas  a  Própria  Presença  de
64
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Deus... Água límpida e ela salvou todos os que beberam. Agora, sabemos que isso é verdade por ser um 
tipo, porque lemos isso no Antigo Testamento.

Agora, vocês não tiveram que extraí-lo, bombeá-lo, associar-se a isto, ir para o seminário para 
saberem como usá-lo. Eles vão dizer-vos aqui como o usar, vejam: “Oh, bem, você, se recebeu o 
Espírito Santo, nós cremos nisso, mas, então, você—você faça isto desta forma”.

Mas, vejam, não há controlo disso. Vocês não usam o Espírito Santo; o Espírito Santo usa-vos, 
vejam. Vejam, vocês não têm que, vocês não têm que usar o Espírito Santo; o Espírito Santo pegou em 
vocês. Um dom não é algo em que vocês pegam, como uma faca e afiam um lápis com ela. É renderem-
se a Deus e saírem do caminho para que o Espírito Santo vos possa usar.

Reparem, eles nunca tiveram de bombeá-lo ou extraí-lo, ou, nunca tiveram de perguntar: “Agora, 
como é que usamos esta água”? Porque, eles sabiam como usá-la. Eles estavam com sede. Eles sabiam 
o que fazer com ela.

65

E assim é um homem ou mulher, que... independentemente de a que credo ou denominação ele 
pertença. Se ele está sedento de Deus, ele não tem de voltar para o seminário, como este irmão 
Anglicano fez, ou irmão Britânico, ontem à noite, não tem de voltar e de pedir conselho à igreja 
Anglicana, sobre como ele deve usar este grande dom que ele tem, falar em línguas e como ele deve 
fazer isto. Eles expulsá-lo-iam, para começar. Entendem? Ele estava com sede, por isso, Deus matou-lhe 
a sede. É só isso. É ter sede e aí Ele mata a sede.

Vocês não tem que ter nenhum controlo, alguém dizer-vos o que fazer com isso. Deus guia a cada 
indivíduo da—da forma que Ele quer que vocês ajam. Vocês são um—um indivíduo, vocês próprios. Vocês 
fazem parte de Deus. Ninguém pode substituir-vos. E não há forma de ter de ir a alguém e de, digamos 
agora, eu ter de “fazer isto com isso”, ou ter de “fazer isso com aquilo”. Não senhor. Deus usa isso da 
forma que—que Ele quer. Quando vocês estão com sede, vocês sabem perfeitamente beber.

E se estão com sede, esta manhã, bebam Disto, é tudo o que têm que fazer. Deus proveu uma 
forma de saciar a sede deles, para os filhos sedentos beberem Dele livremente. E Deus proveu uma 
forma para cada homem e mulher esta manhã, que está faminto e que tem sede. Talvez haja pessoas 
sentadas aqui, que nunca foram salvas. Há pessoas aqui sentadas que estão prestes a serem salvas.

66

Há pessoas aqui, sentadas aqui na qualidade de membros da igreja, vocês querem agir 
correctamente, mas estão a beber de uma cisterna. Eles nunca vos vão dizer estas Verdades.

A única coisa a fazer é virem, é crerem na promessa de Deus e virem a esse Manancial, aí Ele vai 
matar a sede. “Aquele que bebe deste Manancial nunca mais terá sede”.

Reparem agora como—como Ele libertou os Seus—os Seus que receberam esta água, pela graça e 
não através de um sistema ou de uma cisterna de educação. Ele vindica a Palavra Dele, é um recurso 
dador de Vida. Quantos aqui sabem que receberam Vida quando creram nessa Palavra e a água Dele; 
sabem que receberam Vida? [A congregação diz: “Amém”. — Ed.].

67

Vamos tomar como exemplo, bem, por exemplo, só mais um exemplo, ou dois e aí vou encerrar 
dentro de momentos. Eu—eu devo ter esse botão algures. Mas reparem. Eu continuo a falar, mas não 
tenho intenção de fazer isso. Vejam, vamos tomar como exemplo, só algumas pessoas.

Vamos tomar como exemplo a mulher na cisterna de Jacob, um poço que foi cavado. Lá estava ela 
ali sentada. Isso era tudo o que a mulher conhecia, era esta cisterna onde ela vinha tirar água. E em 
frente ao poço ela viu, com a vista panorâmica ali, um Homem ali sentado, um Judeu. E ela era uma 
Samaritana, é a cidade de Sicar. E vemos que este Homem, este Judeu, disse uma coisa invulgar a esta 
mulher, disse: “Dá-Me de beber”.

68

Ela disse em seguida: “Nós continuamos com segregação racial. Não é—não é correcto Tu pedires-
me uma coisa dessas; Tu sendo um Judeu e eu uma Samaritana”.

Ele disse: “Mas se tu soubesses com Quem estavas a falar, tu pedir-Me-ias de beber e Eu dar-te-ia 
águas as quais tu não tens de vir a esta cisterna para beber; seria um poço de água a borbulhar dentro 
de ti”. Reparem quando ela viu que isto provou que era a Verdade!

Agora, em primeiro lugar, qualquer homem podia ter dito aquilo. Mas ela disse: “Vós dizeis para 
adorar em Jerusalém e nós adoramos neste monte”.
69

Ele disse: “A salvação vem dos Judeus. Nós sabemos no que cremos. Mas” - disse - “deixa-Me que 
te diga uma coisa” - por palavras como estas - “nem neste monte, nem em Jerusalém. A hora vem em 
que o homem vai adorar a Deus em Espírito e em Verdade, porque o Pai procura a tais”. Ele disse: “Vai 
buscar o teu marido e vem cá”. Vejam, isto aqui provou-o. Aqui mostra em que fonte ela estava. Disse: 
“Vai buscar o teu marido e vem cá”.
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Ela disse: “Não tenho marido”.

Ele disse: “Disseste a verdade”. Vejam, parecia que era uma clara contradição do que Ele lhe 
perguntara. E disse: “Vai buscar o teu marido”.

Ela disse: “Não tenho marido”.

Ele disse: “Disseste a verdade”. Disse: “Porque já tiveste cinco e aquele com quem vives agora não 
é teu marido”.

Observem essa mulher, quão diferente dos sacerdotes daquela época! Os sacerdotes daquela época 
viram essa mesma coisa acontecer e disseram: “Isso é um demónio, telepatia, ou—ou Belzebu”. Vejam, 
eles não conseguiram ver a Palavra a prometer isso.

70

Mas aquela mulher era mais entendida na Escritura do que qualquer um dos sacerdotes. Ela disse: 
“Senhor, vejo que És profeta. Não tivemos um durante quatrocentos anos, desde Malaquias. Mas” - 
disse - “nós temos estado à espera de um e sabemos que há Um que vem, o Messias. E quando Ele vier, 
isto vai ser o que Ele vai fazer”.

Jesus disse: “Eu O Sou”. Amém.

Repararam que ela deixou o balde dela na cisterna de Jacó, correu em direcção à cidade? Cheia de 
um poço artesiano! Ela vira isso vindicado perfeitamente e Ele era aquele Manancial de Vida. Deixem-me 
que vo-la apresente. Ela deixou aquilo; quando foi provado que Ele era a Palavra da Vida. Ela deixou 
aquilo; e descobrira que a mesma Rocha, que fora ferida no deserto, foi provado que estava presente 
naquela altura.

Deixem-me dizer que esse mesmo Deus que esteve presente nos dias passados, de que tanto 
falamos está aqui presente agora; não de acordo com um entendimento teológico, mas de acordo com 
um entendimento pessoal da Sua vindicação de que Ele derramaria nestes últimos dias, o Espírito Santo 
sobre a Sua igreja. Ele não é um “Eu Era”. Ele ainda é o “EU SOU”, tempo presente, sempre.

71

Aí, a cisterna perdeu o seu sabor. E assim acontece com todo o homem que alguma vez fica cheio 
do poder de Deus, através do baptismo do Espírito Santo: os sistemas denominacionais perdem o seu 
sabor. Vocês não querem mais essa água estagnada com sapos e lagartos e insectos e assim por diante. 
Estão a beber de um Manancial que é fresco e puro, a Palavra de Deus, fresca a toda a hora dentro da 
vossa alma. Da mesma forma que agora, quando foi provado que a Palavra é a Verdade, experimentem e 
vejam se isso não é correcto.

Embora a cisterna tenha sido bem útil, tenha sido útil na sua época; mas, vejam, o Manancial da 
Vida estava ali, não mais o poço de Jacob, para beber espiritualmente. O que eles pensavam era que se 
bebessem daquele poço, ora, estava tudo bem; mas agora o Próprio Manancial de Vida estava ali.

Agora, não precisamos dos sistemas e organizações que tínhamos. Estamos no tempo do fim. E Deus 
prometeu, neste tempo do fim, as coisas que Ele faria. E vemos isso cumprido, precisamente. Ouvimos o 
homem com poderio militar, levantar-se e tremer e dizer, eles dizerem: “Algo está prestes a acontecer”. 
Sentimos o Espírito Santo a avisar-nos de que algo está prestes a acontecer. Vemos tudo colocado em 
ordem. Então, saiam desse sistema e venham ao Manancial. Sim senhor.

72

Cumpriu o seu propósito, mas agora ela estava cara a cara com o Próprio Manancial.

Em João 7:37-38, Jesus disse nos últimos dias da festa dos tabernáculos (o que é que Ele disse?): 
“Se alguém tem sede, que venha a Mim e beba”. Mesmo no meio de um grupo de teólogos! “Se alguém 
tem sede, que venha a Mim e beba. Porque as Escrituras disseram que do seu interior correrão rios de 
Água viva”.

73

Eís o Manancial de vida. Esse é o Manancial que as pessoas hoje, deixaram. Por causa do credo, 
elas deixaram o Manancial de Água viva. Deixem-me que vo-Lo apresente. Ele, para mim… E estou a 
terminar.

Ele, para mim, é esse Manancial que salvou a vida de Agar e da criança, quando estavam a morrer 
no deserto.

Eu creio que Ele é essa Rocha, em Isaías 32, Ele é essa Rocha numa terra sedenta. Ele é o refúgio 
no tempo da tempestade.

Zacarias 13, Ele é a Fonte que está aberta para a Casa de David, por causa do pecado. Eu creio 
que Ele é isso. Vocês não creem? [A congregação diz: “Amém”. — Ed.].

Em Salmos 36:9, Ele é o manancial da Vida de Davi. Ele é as Águas tranquilas de Davi e os verdes 
pastos. Ele é a Água, para Davi, plantado junto ao ribeiro.
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Em Génesis 17, Ele é a fonte de Abraão que alimenta, El Shaddai. Mas quando ele morreu, ainda 
assim ele… Deus disse isso.
74

“Um homem de cem anos de idade, como é que isto vai acontecer? Eu sou velho, a minha mulher é 
idosa, como é que estas coisas podem acontecer”?

Ele disse: “Eu Sou o El Shaddai”. Agora, El significa “o” e—e Shaddai significa “seio” e Shaddai é 
plural, que significa “Eu Sou o Deus com seios”.

Como um bebé que está inquieto e está doente e a sua força desapareceu, encosta-se ao seio da 
mãe e recupera a sua força ao alimentar-se. Claro. Não só… Quando se está a alimentar, já não está 
mais inquieto. No seio da mãe, ele está satisfeito enquanto recupera a sua força.

E qualquer homem que crer na promessa de Deus dentro do seu coração, que “a promessa vos diz 
respeito a vós e a vossos filhos, aos que estão longe, a tantos quantos o Senhor nosso Deus chamar” e 
se encostar a isso vai recuperar a sua força ao alimentar-se. Criança inquieta, creia nisso! É para os 
crentes.

Para o poeta crente. Consigo lembrar-me de muitas canções que os poetas nos deram. Houve um 
deles que disse uma vez, Ele…
75

Há uma Fonte cheia de Sangue,
Fluindo das veias de Emanuel,
Quando os pecadores que mergulharam debaixo da corrente,
Perdem todas as manchas de culpa.
Aquele ladrão a morrer alegrou-se ao ver
Aquele Manancial na sua época;
Que ali eu possa, embora vil como ele,
Livrar-me de todos os meus pecados.
E desde que, pela fé, eu vi essa corrente
Que as Tuas feridas a escorrer sangue proveem,
O amor redentor foi o meu tema,
E vai ser até eu morrer.

Para mim, Ele é as Águas de Separação da Palavra, que vos separam de tudo o que é contrário à 
Palavra Dele. É o Manancial que eu creio que Ele é. Sim senhor. Isso, É as Águas que me separaram das 
cisternas feitas pelo homem, rumo ao Manancial de Água Viva. Oh, amigo, eu só posso… Uma pessoa 
pode continuar e continuar, com as coisas que—que Ele significa para nós! Ele é o Alfa, o Ómega. Ele é o 
Princípio, Ele é o Fim. Ele é Aquele que era, que é e que há-de vir. Ele é a Raiz e a Geração de David. Ele 
é a Estrela da Manhã. Ele é Tudo para mim.

76

E irmão, irmã, se não tiveram uma—uma… Se só estiveram a beber desta cisterna feita pelo homem, 
durante toda a vossa vida, porque não deixarem essa cisterna e virem a este Manancial?
77

Vamos curvar as nossas cabeças só por um momento. Com as vossas cabeças curvadas… [Uma irmã 
começa a cantar noutra língua. Espaço em branco na fita. Alguém interpreta. — Ed.]. … na minha 
opinião, o chamar ao altar. Quantos são agora?

Eu—eu estava todo nervoso, eu—eu estava a reter-vos durante muito tempo, levou-me a 
pronunciar de forma entrecortada as palavras da minha mensagem. Mas eu creio que o Espírito Santo 
quer que vocês entendam aquilo que eu quero dizer. Vejam, não há nada mais importante no nosso 
tempo do que fazer as pazes com Deus; vejam, nos nossos banquetes, seja o que for, seja o que for. O 
Senhor está aqui. Agora, eu só ouvi isso uma vez na minha vida, desde esta altura.

Agora, como… todos vocês aqui, não “quantos”. Todos vocês aqui que querem beber Disso, fiquem 
de pé só por um minuto, só para receberem oração. Deus vos abençoe. O Senhor vos abençoe.

Agora, quantos aqui, que—que se encontram presentes agora, diriam, com a mão assim levantada: 
“Deus, influencia-me, enche-me, deixa-me beber deste Manancial. E eu não fiz o que é certo, mas eu—
eu quero que Tu me perdoes por isso. Quero que Tu me purifiques dos meus pecados. E permite—permite
—permite-me, a partir deste dia, simplesmente…”? Vejam! Bem!

78

Há uma Fonte cheia de Sangue,
Que fluiu das veias de Emanuel,
E os pecadores mergulhados debaixo da corrente,
Perdem todas as suas manchas de culpa.
Perdem todas as suas manchas de culpa,
Perdem todas as suas manchas de culpa;
E os pecadores mergulhados debaixo da corrente,
Perdem todas as suas manchas de culpa.
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Agora, isso, vocês que são crentes Cristãos, vocês reconheceram Cristo como vosso Salvador 
pessoal, mas vocês ainda não… Agora, se ainda não, esse é o Manancial. O Único que eu conheço é 
esse Manancial proveniente das veias de Emanuel. Agora e se muitos de vocês aqui…

É exactamente como eu estava a dizer na outra noite acerca desta águia a andar no galinheiro com 
as galinhas. E ele nunca conheceu nenhuma outra coisa a não ser as galinhas, mas ele sabia que havia 
algo em relação a ele que era diferente das galinhas. E aí, a mãe dele veio à procura dele e ela de cima, 
fez barulho. Era o chamar de uma águia. Vejam, ele tinha que ser uma águia, para começar, ou ele nunca 
teria reconhecido aquele chamar. Vejam, ele…

79

Tem de haver algo aí, germinado, ou nunca vai poder produzir Vida. E se a Semente, a Palavra de 
Deus, está dentro de vocês, o Espírito Santo está aqui agora para germinar isso e para fazer Disto uma 
realidade para vocês.

Quantos aqui ainda não receberam o baptismo do Espírito Santo, podem levantar as vossas mãos? 
Por toda a parte, em todos os lados, sejam realmente honestos, se ainda não receberam o Espírito 
Santo e gostariam de o receber, levantem a vossa mão. Onde quer que estejam, mantenham a vossa 
mão levantada, só por um momento.

80

Agora, quero que vocês que estão de pé à volta e a olhar para eles, quero que alguém imponha as 
suas mãos sobre eles.

Creio que o Espírito Santo, agora mesmo, vai encher a cada um de vocês que O querem receber. 
Agora, não pensem na comida que está ali no restaurante com serviço de buffet. Vamos pensar nesta 
Comida aqui. Este é o Único. Isto é Vida. Vejam, isto é Vida.

Agora, virem-se, cada um de vocês e imponham as mãos uns sobre os outros. “E eles impunham as 
suas mãos sobre eles”! Agora, quero que orem por essa pessoa sobre a qual têm a vossa mão…

Agora, não pensem em quando vão sair. Não pensem em mais nada. Pensem só, agora mesmo, que o 
Espírito Santo está aqui para baptizar a cada indivíduo. Abram o vosso coração, despejem toda a água 
da cisterna e digam: “Ó Manancial de Vida, entra dentro de mim. Enche-me, Ó Senhor Deus, com a Tua 
bondade e a Tua misericórdia”.

Senhor Jesus, esse Manancial inesgotável! Eu peço, Deus, que Tu enchas a cada um deles. Que o 
Espírito Santo seja derramado aqui. Eu peço, Deus, que nos esqueçamos de tudo o que diz respeito às 
outras coisas; que o Espírito Santo seja derramado no nosso meio, agora mesmo e que nos dê essas 
Águas da Vida, gratuitamente, por toda a parte. Concede-o, Oh Deus. Enquanto a—o continuar da 
oração e da canção, juntas, Senhor: ao sabermos que é a Tua Presença, a Tua Presença Divina, 
queremos vir ao Manancial. Queremos o baptismo verdadeiro, genuíno do Espírito Santo. Senhor, estas 
pessoas estão a orar por Isso. Peço que, neste preciso momento, agora, que eles sejam cheios desta 
bondade de Deus. Concede-o, Oh Deus. Ouve a oração dos Teus filhos. Que Tu venhas sobre eles, que o 
Poder de Deus e o Espírito Santo os purifiquem. Concede-o, Deus.

81

Oh, como Te agradecemos pelo refrigério, pela Presença do poderoso Deus do Céu, que se encontra 
no nosso meio! Nesta hora do meio-dia, Senhor, alimenta-nos! Senhor, queremos Comida da Tua mesa. 
Alimenta-nos, Senhor, agora mesmo. Alimenta-nos com o Espírito Santo, nas nossas vidas. As nossas 
almas famintas, abrasadas estão sedentas. Como Tu disseste na interpretação da canção: “Derramaria 
água sobre a terra seca”. Que aconteça, Senhor. Que as Tuas Palavras sejam manifestas nos corações 
dos Teus filhos, “Águas sobre a terra seca, abrasada”. Deus Eterno, ouve a oração dos Teus servos e 
dá-nos essa Benção. Amém.

Oh, como eu amo Je…

Continuem a louvá-Lo agora. Vejam, o Espírito Santo está aqui. Se não O receberem, é culpa vossa.82
Como eu amo Jesus,

“Amas-Me mais do que estes”?
… amo Jesus,
Porque Ele primeiro me amou.
Oh, como eu amo… (Louvado seja Deus!)
Oh, como eu amo… (E se Ele vier neste preciso momento?)
Oh, como eu amo Jesus,
Porque Ele primeiro me amou.
Eu nunca O abandonarei,
Eu nunca O abandonarei,
Eu nunca O abandonarei,
Porque Ele primeiro me amou.
Maravilhoso, maravilhoso, Jesus é para mim,
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O Conselheiro, Príncipe da Paz, Deus Forte é Ele;
Oh, salvando-me, protegendo-me de todo o pecado e vergonha,
Maravilhoso é o meu Redentor, glória ao Seu…

Vamos cantar-Lhe isso agora!
Maravilhoso, maravilhoso, Jesus é para mim,
Conselheiro, o Príncipe da Paz, Deus Forte é Ele;
Oh, salvando-me, protegendo-me de todo o pecado e vergonha,
Maravilhoso é o meu Redentor, glória ao Seu Nome!

Todos os que sentem isso, digam “amém”. [A congregação diz: “Amém”. — Ed.]. Oh, aleluia! Eu vejo 
algumas pessoas a virem por aqui agora, com o Espírito Santo.
83

Antes estava perdido, agora fui encontrado, livre da condenação,
Jesus dá liberdade e uma salvação plena;
Salvando-me, protegendo-me de todo o pecado e vergonha,
Maravilhoso é o meu Redentor, glória…

Vamos levantar as nossas mãos agora e realmente lou…
Oh, maravilhoso, maravilhoso, Jesus é para mim,
Um Conselheiro, o Príncipe da Paz, Deus Forte é Ele;
Oh, salvando-me, protegendo-me de todo o pecado e vergonha,
Maravilhoso é o meu Redentor, glória ao Seu Nome.

Amam-No? [A congregação diz: “Amém”! — Ed.]. Oh, maravilhoso! Louvado seja esse Manancial 
cheio de Sangue, onde os pecadores perdem todo o temor do homem, toda a condenação, são livres 
com Ele. Aleluia! Oh, bem, isso é realmente maravilhoso!

Agora, enquanto cantamos isso novamente, vamos deixar que todos os Metodistas, Baptistas, 
Católicos, Presbiterianos, o que quer que seja, enquanto cantamos isto, “Maravilhoso, Jesus é para 
mim”, vamos virar-nos e cumprimentar-nos uns aos outros, vamos fazer uma boa algazarra à moda 
antiga. Sabem, eu, é disso que eu gosto. Vamos lá, vamos cantar isso agora enquanto nos 
cumprimentamos.

Oh, maravilhoso, maravilhoso, Jesus é para mim,

[O Irmão Demos Shakarian fala com o Irmão Branham: “Irmão Branham, eu acabei de receber a 
notícia de que o Presidente Johnson foi levado de urgência para o hospital com um ataque cardíaco e 
devíamos talvez orar por ele e pela nossa nação”. Os irmãos estão a comentar isso. Alguém diz: “Vamos 
esperar um minuto”. — Ed.].
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Maravilhoso, Jesus é, (correcto)
Oh, Conselheiro, Príncipe da Paz,

[O Irmão Shakarian fala novamente com o Irmão Branham: “Perdoe-me, perdoe-me novamente, pode 
descer do púlpito só por um minuto”? O Irmão Earl Prickett orienta a congregação durante o cantar da 
canção, Maravilhoso. Espaço em branco na fita. A congregação canta Há Um Rio De Vida. Outro espaço 
em branco na fita. — Ed.].

A Bíblia disse: “Ora por aqueles que estão em eminência”.

Nosso Pai Celestial, estamos com uma necessidade tremenda no que toca ao líder da nossa nação, o 
nosso Presidente. Ele poderá nunca saber disto, Senhor, mas Tu sabes. Eu oro pelo Irmão Johnson, visto 
que ele professa ser crente em Ti. E Pai, percebemos que um ataque cardíaco fulminou-o. Eu peço, 
Deus, poupa a vida dele. Estamos numa—numa crise nacional agora, de qualquer forma. E que o Teu 
Espírito venha sobre ele, Senhor. E agora mesmo, no hospital ou onde quer que ele possa estar, que o 
Teu Espírito desça àquele Hospital Walter Reed e toque no corpo dele, poupe-lhe a vida. Senhor, o 
homem está debaixo de pressão, mais pressão do que supomos. Assim, pedimos, Deus, como crentes e 
como parte desta nação, oramos pelo nosso líder, para que Tu lhe concedas o prolongar da sua vida, 
neste grande momento, no Nome de Jesus Cristo. Amém.

85
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